

## ABSTRAK

**Noaval Fuadi: Penerapan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro, Kecil, dan Menengah (SAK EMKM) pada UMKM Soulempark Cicalengka Kabupaten Bandung**

UMKM merupakan suatu bentuk usaha yang berbasis masyarakat yang mana bersekala usaha mikro, kecil, menengah, walaupun demikian UMKM sangat berperan penting dalam kemajuan ekonomi di Indonesia ini, karena majunya ekonomi suatu wilayah bisa dilihat salahsatunya dengan maju tidaknya UMKM di wilayah tersebut, di Indonesia sendiri UMKM semakin bertambah banyak dan semakin meluas jangkawannya hal ini beriringan dengan pengelolaan keuangan didalamnya karena banyak kasus terjadinya keuangan yang tidak sehat yang menyebabkan bangkrutnya usaha, dalam pengaturan penyusunan laporan keuangan telah diatur oleh SAK umum sebelumnya namun banyaknya komponen didalamnya sehingga banyak pelaku UMKM yang kesulitan dalam mengaplikasikannya, maka daripada itu SAK-EMKM di sahkan agar pelaku UMKM bisa lebih mudah menyusun laporan keuangan. Dalam penelitian yang dilakukan peneliti, meneliti penerapan SAK-EMKM pada UMKM Soulempark Cicalengka Kabupaten Bandung pada laporan keuangan, yang mana menganalisis Laporan Posisi Keuangan (LPK), Laporan Laba Rugi (LLR), dan Catatan Atas Laporan keuangan (CALK). Penelitian ini dilakukan dengan penelitian langsung yaitu survei dan observasi ketempat penelitian dan teknik pengambilan data yang dipilih yaitu dengan wawancara secara langsung dengan pemilik Soulempark dan jenis penelitian ini yaitu kualitatif deskriptif.

Penelitian yang dilakukan menghasilkan bahwa UMKM Soulempark telah melakukan penyusunan laporan keuangan sesuai dengan standar akuntansi keuangan yang berlaku yaitu SAK-EMKM, namun dari tiga komponen laporan yang harus disajikan hanya dua yang di buat oleh UMKM Soulempark yaitu laporan posisi keuangan dan laporan laba rugi, kedua laporan tersebut sudah dibuat dengan ketentuan-ketentuan akuntansi didalamnya. Satu laporan yang tidak di buat oleh UMKM Soulempark yaitu catatan atas laporan keuangan yang mana dalam penerapannya banyak kendala yang dialami baik dari pemahaman mengenai SAK-EMKM, kurangnya informasi dari pemerintah mengenai SAK-EMKM. Namun dari laporan-laporan yang sudah dibuat UMKM Soulempark menyadari banyak manfaat atau dampak yang didapat terutama dalam pengambilan keputusan dalam berbisnis disisi lain masih banyak kendala yang dialami oleh UMKM Soulempark dalam penyusunan laporan keuangan.

**Kata Kunci :** *Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro, Kecil, dan Menengah (SAK-EMKM), Laporan Keuangan, UMKM, Soulempark. Kendala, Dampak.*